

DISCURSO

SR. ELÍAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA

JURAMENTACIÓN NUEVO MINISTRO DE ECONOMÍA

LUNES, 30 DE JUNIO DE 2008

SIEMPRE QUE HACEMOS UNA JURAMENTACIÓN PARA SUSTITUIR A UN FUNCIONARIO QUE SE RETIRA DEL EQUIPO DE TRABAJO HAY SENTIMIENTOS ENCONTRADOS, POR UN LADO TENEMOS LA FELICIDAD DE RECIBIR A UN NUEVO ELEMENTO QUE SE INCORPORA A ESTE TRABAJO DE GOBIERNO, Y POR EL OTRO, UNA GRAN TRISTEZA POR EL VACÍO QUE DEJA LA PERSONA QUE SE RETIRA.

YOLANDA, HA SIDO UN ELEMENTO FUNDAMENTAL DE ESTE EQUIPO DE GOBIERNO, Y COMO PRESIDENTE DEL PAÍS, DEBO RECONOCER SUS MÉRITOS, SUS APORTES DESDE LA ADMINISTRACIÓN DEL PRESIDENTE CRISTIANI, OCUPANDO CARGOS TÉCNICOS CON EL PRESIDENTE CALDERÓN, CON EL PRESIDENTE FLORES, Y CONVIRTIÉNDOSE EN UN BRAZO FUNDAMENTAL EN LA CONSTRUCCIÓN DE MI PLAN DE GOBIERNO, EN EL CUAL YOLANDA TUVO UNA DESTACA E IMPORTANTE PARTICIPACIÓN.

MÁS QUE VERLA COMO UNA FUNCIONARIA, SIEMPRE HE VISTO A YLANDA COMO UNA AMIGA Y CONSEJERA QUE HA SABIDO LLEVAR MUY BIEN LA CARGA DE UNA CARTERA DE ESTADO, COMO TODAS, QUE NO ES FÁCIL.

ELLA SE CONVIRTIÓ EN LA PRIMERA MUJER EN OCUPAR EL CARGO DE MINISTRA DE ECONOMÍA, Y DURANTE SU GESTIÓN, YOLANDA DE GAVIDIA LIDERÓ ESFUERZOS PARA CONSOLIDAR LA APERTURA COMERCIAL DEL PAÍS Y EL APOYO ESPECIALMENTE A LAS MIPYMES EN EL APROVECHAMIENTO DE ESTOS TRATADOS, LA FACILITACIÓN PARA HACER NEGOCIOS, LA AMPLIACIÓN DE LA BASE EXPORTADORA, LA CREACIÓN DE NUEVOS EMPLEOS, LA MODERNIZACIÓN DE LA BASE ESTADÍSTICA NACIONAL Y EL FORTALECIMIENTO DEL MERCADO INTERNO, ENTRE OTROS.

BAJO LA DIRECCIÓN DE YOLANDA SE CONSOLIDÓ LA ESTRATEGIA DE DIVERSIFICACIÓN DE MERCADOS, SE RATIFICÓ Y ENTRÓ EN VIGOR EL



TLC CON ESTADOS UNIDOS, ASÍ COMO EL TLC CON TAIWÁN, Y EL TLC CON COLOMBIA, SE INICIARON TAMBIÉN NEGOCIACIONES CON EL CARICOM Y ACTUALMENTE LAS NEGOCIACIONES CON LA UNIÓN EUROPEA.

EN MATERIA DE INDUSTRIA Y ENERGÍA, SE LANZÓ LA POLÍTICA ENERGÉTICA Y SE APROBÓ UNA LEY QUE FOMENTA LA GENERACIÓN DE PROYECTOS DE ENERGÍA RENOVABLE. TAMBIÉN SE FORMULÓ Y PUSO EN MARCHA LA POLÍTICA INDUSTRIAL DENTRO DE LA CUAL SE ESTABLECIÓ EL FONDO DE DESARROLLO PRODUCTIVO, UNA GRAN IDEA, UNA GRAN HERRAMIENTA DE COFINANCIAMIENTO QUE PROMUEVE LAS EXPORTACIONES NO TRADICIONALES Y LA INTRODUCCIÓN DE CONCEPTOS DE CALIDAD Y PRODUCTIVIDAD EN LAS EMPRESAS.

PODEMOS DECIR QUE PUSO ESPECIAL ÉNFASIS DURANTE SU GESTIÓN EN APOYAR EL DESARROLLO DE LAS MICRO, PEQUEÑAS Y MEDIANAS EMPRESAS. ADEMÁS DIRIGIÓ LOS ESFUERZOS QUE PERMITIERON CONOCER LOS RESULTADOS DE LOS CENSOS ECONÓMICOS, DEL CENSO DE POBLACIÓN Y DE VIVIENDA, Y LOS QUE ACTUALMENTE SE HACEN PARA EL CENSO AGROPECUARIO.

QUIERO DESEARLE TODA LA SUERTE DEL MUNDO A YOLANDA MAYORA DE GAVIDIA, QUE SERÁ SIN DUDA, Y LA HEMOS RESPALDADO , LA HE PROPUESTO COMO SECRETARIA GENERAL DEL SIECA, QUE ES UN ORGANISMO IMPORTANTE DE LA INTEGRACIÓN CENTROAMERICANA , Y EN EL CUAL, NO SOLAMENTE MIS COLEGAS PRESIDENTES, SINO QUE LOS MINISTROS DE ECONOMÍA DEL ÁREA, EL COMIECO, LE TIENEN UN ESPECIAL APRECIO Y RESPETO, POR SU CALIDAD PROFESIONAL.

QUE DIOS LE BENDIGA YOLANDA Y MUCHAS GRACIAS POR EL APOORTE AL PAÍS. Y AHORA SEGUIMOS TRABAJANDO, YA EL NUEVO MINISTRO HA RECIBIDO INSTRUCCIONES PARA DARLE TODO EL APOYO COMO EL SALVADOR.

QUIERO DECIRLES QUE DURANTE EL FIN DE SEMANA, EL LICENCIADO EDUARDO AYALA GRIMALDI, QUE ES NUESTRO SECRETARIO TÉCNICO Y JEFE DE GABINETE, HA ESTADO EN REUNIONES, PRECISAMENTE CON EL NUEVO MINISTRO, CON LA MINISTRA ACTUAL Y CON LAS VICE MINISTRAS BLANCA IMELDA JACO DE MAGAÑA Y JOHANA HILL, QUE



SON LAS DOS VICEMINISTRAS QUE SEGUIRÁN ACOMPAÑANDO AL LICENCIADO RICARDO ESMAHAN.

QUIERO DARLE LA BIENVENIDA A NUESTRO EQUIPO DE TRABAJO AL LICENCIADO RICARDO ESMAHAN, QUIEN SE HA DESEMPEÑADO CON EXCELENTES RESULTADOS COMO PRESIDENTE DE LA CÁMARA AGROPECUARIA Y AGROINDUSTRIAL DE EL SALVADOR, CAMAGRO.

RICARDO VIENE A SUMARSE A NUESTRO GOBIERNO Y A SEGUIR CON LOS RETOS QUE COMO PAÍS TENEMOS, COMO LAS NEGOCIACIONES CON LA UNIÓN EUROPEA , Y OTROS TRATADOS DE LIBRE COMERCIO QUE ESTÁN PENDIENTES.

RICARDO ES UN ABOGADO EN DIFERENTES MATERIAS DE TIPO COMERCIAL, NO TENGO NINGUNA DUDA QUE SU EXCELENTE HOJA DE VIDA SERVIRÁ PARA ENCABEZAR ESTA CARTERA DE ESTADO. RICARDO ENCABEZARÁ ESTE MINISTERIO, ESPECIALMENTE CON LA PREOCUPACIÓN DE LA ECONOMÍA FAMILIAR , A TRABAJAR DE LA MANO CON LOS SECTORES PRODUCTIVOS, PRECISAMENTE PARA SEMBRAR MÁS, PARA PRODUCIR MÁS, PARA TRABAJAR CON EL AGRO, CON LA INDUSTRIA , CON EL COMERCIO Y CON TODOS LOS SECTORES DEL PAÍS.

QUIERO AGRADECERTE RICARDO EL RETO QUE HOY ESTÁS ASUMIENDO CON LA PATRIA , RECONOCEMOS QUE ERES UN HOMBRE DE SERVICIO, EXCELENTE PROFESIONAL Y POR ELLO TE DESEAMOS LO MEJOR EN TU NUEVO CARGO Y TE BRINDAMOS UN TOTAL APOYO Y RESPALDO.

MUCHÍSIMAS GRACIAS Y SUERTE AL NUEVO MINISTRO.